



SERVICIO DE NOTICIAS –25 de junio de 2024 –

INAUGURADA LA FORMACIÓN DUAL DE CÁRITAS CUENCA, DE LIMPIEZA DE SUPERFICIES Y MOBILIARIO EN EDIFICIOS Y LOCALES, IMPARTIDA POR AMIAB

Responsables de ambas entidades han animado a los alumnos y alumnas a aprovechar lo máximo posible esta experiencia, que les puede ayudar en el proceso de búsqueda de empleo.

25.06.2024.

El pasado lunes, 17 de junio, tuvo lugar la inauguración oficial del curso de Caritas Diocesana de Cuenca, una formación DUAL de Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales, impartida por amiab.

Este proyecto cuenta con 150 horas de formación presencial y 279 horas de trabajo en las siguientes empresas colaboradoras: Limpltraman, Ciudad Encantada, FCC, Autoprime y Caritas. Está dirigido a 10 alumnos y alumnas que se encuentran en situación de desempleo y de exclusión social o discapacidad. En este curso se formarán en limpieza de suelos, paredes y techos, limpieza de mobiliario, además de aprender técnicas y procedimientos de limpieza con maquinaria.

A la inauguración del proyecto, acudieron Pedro Bordallo, Director de Caritas Diocesana de Cuenca, M^a Paz Ramírez, Secretaria General de Caritas Diocesana de Cuenca y Marcos Irnán, responsable del Área de Economía Solidaria. Por parte de amiab, asistieron el director de Formación y Consultoría, Óscar Sillas y las técnicas responsables de esta acción formativa.

Desde ambas entidades se recalcó la importancia de que los alumnos y alumnas “den lo mejor de sí mismos y tengan actitud y buena voluntad para aprovechar esta formación, ya que se trata de una carta de presentación de cara a encontrar un trabajo”, y les han animado a que “no se desanimen e intenten aprender lo máximo posible”.

Este proyecto está financiado por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, el Servicio Público de Empleo y por el Ministerio de Trabajo y Economía social.